



PRODUCTORES QUE ABASTECEN A ETHNISNACK RECIBEN TALLES DE GÉNERO EN QUITO

05.05.23 | Los productores que trabajan con Ethniessece, participaron en el taller “Hombres y Mujeres: vida cotidiana y trabajo”. Al taller asistieron 24 personas para analizar temas como el acceso y control de los recursos, la migración de los jóvenes a las ciudades, el manejo de las finanzas, los roles que se asignan a hombres y mujeres, entre otros temas.

PRIMER ENCUENTRO INTERNACIONAL SOBRE USO SOSTENIBLE DE LA BIODIVERSIDAD

19.05.23 | Más de 120, productores rurales, miembros de organizaciones y asociaciones apoyadas por la Fundación Heifer Ecuador, participaron en el “I Encuentro Internacional sobre el uso Sostenible de la Biodiversidad y los Recursos Genéticos asociados a Conocimientos Tradicionales. Se desarrollaron ponencias, foros y talleres bajo el enfoque de 6 ejes temáticos: industria y/o empresa, cambio climático, arte, soberanía alimentaria, salud e investigación.



PRODUCTORES RURALES APOYADO POR HEIFER PARTICIPARON EN LA II FERIA BIOECUADOR

20.05.23 | Se realizó la II Feria BioEcuador en el parque de Cumbayá, con una oferta de productos de la biodiversidad nativa ecuatoriana. Participaron 25 empresas y productores rurales dedicados a la elaboración de alimentos, artesanías, artículos de limpieza, entre ellos negocios asociativos y bioemprendimientos apoyados por Heifer Ecuador, como COPROBICH, ASTULA Palo Santo, Anagavec Miske y ASOSACINC – Inchi Natural, y MANSUR.





INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS ENTRE EMPRESAS ASOCIATIVAS RURALES

31.05.23 | Con la participación de productores de Sigchos (Cotopaxi) y Colta (Chimborazo), realizaron el I taller de Intercambio de Experiencias, con la colaboración de la empresa Ethniessence, la Corporación de Productores y Comercializadores Orgánicos “BioTaita Chimborazo» (COPROBICH), y la Cooperativa de Producción Agrícola Comunitaria Granos Andinos San Miguel de Chugchilán (COPGRANACH).

BIONEGOCIOS PARTICIPAN EN EL LANZAMIENTO DEL PACTO NACIONAL POR LA SOSTENIBILIDAD

22.06.23 | Las empresas piloto participaron en el evento de lanzamiento del Pacto Nacional por la Sostenibilidad, con el objetivo de orientar acciones que impulsen el desarrollo social, ambiental y económico del país. Se realizó la firma del Pacto, junto con representantes del sector público, la academia y la sociedad civil, quienes se unieron en un solo compromiso por construir un Ecuador Verde y Productivo. El evento estuvo a cargo del Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica (MAATE).



II TALLER PARA LA ACTUALIZACIÓN DEL ACUERDO MINISTERIAL QUE FOMENTA BIOEMPRESARIADOS

22.08.23 | A través de la actualización del Acuerdo Ministerial Nro. 034 se expiden los lineamientos para el fomento de bionegocios. Con más de 40 especialistas de entidades públicas y organizaciones como Heifer Ecuador, para aportar en los aspectos organizativos, logísticos, metodológicos y técnicos con enfoque en la reformulación y el compromiso de atender las demandas que tienen los actores que impulsan iniciativas de biocomercio, bionegocios y/o bioemprendimientos.





TALLER DE ACERCAMIENTO COMUNITARIO DIRIGIDO A PRODUCTORES DE MORTIÑO DE PIÑAN.

30.08.23 | Se realizó el taller de acercamiento comunitario Conociéndonos, en colaboración con la empresa Sumak Mikuy y la Unión de Organizaciones Campesinas Indígenas de Cotacachi (UNORCAC), con el objetivo de hacer un levantamiento de información y recoger insumos que permitan conocer las necesidades de los recolectores de mortiño de las localidades de Piñán y Guananí del cantón Cotacachi (Imbabura).

Bionegocios Ecuador: sostenibilidad de la biodiversidad nativa, es un proyecto del Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica (MAATE), ejecutado por la Fundación Heifer Ecuador, con el apoyo del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), agencia implementadora de los recursos financiados por el Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF).

El proyecto tiene el propósito de construir las condiciones básicas en el país que faciliten el desarrollo de negocios que utilicen de manera sostenible la biodiversidad nativa.



comunicaciones.bionegocios@heifer-ecuador.org

